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毎日寒い日が続きます。何かと心配事が多い現在、子どもたちは

元気に登校しています。感染症への心配、用心のために休ませる等

の理由でお休みが多少ありますが、現在のところ、学級閉鎖等の大

きな対応が必要になる状況は発生していません。今後も極力状況が

悪化しないように努めていきたいと思います。

旭が丘小学校には、「念のため登校せずに様子を見ますね」「〇〇の場合、登校させてご迷惑を

かけてしまわないでしょうか」等、感染の影響を心配して連絡・対応いただく保護者の方がとて

も多いです。大変感動いたしました。そして勇気をもらいました。また先日、ある理由から登校

できずに学校の入り口近くに立ったままの児童がいましたが、それを見た地域の方がその子に声

をかけ、学校に連絡してくださいました。そのため職員がすぐに駆け付け対応できました。その

他にも、お子様以外の子どもの心配をして、声をかけてくださったり連絡をくださったりした保

護者の方もおられます。

現在、コロナ感染症で生活が孤立したり、子育てに困っていたりする等、ニュースを見ると社

会に様々な影響が出ています。しかしそんな今こそ、お互いに関心をもって、出来るサポートを

していく、そんな風土を高めていく時なのだと思います。まずは身近なご近所、学校などで、そ

ういう風土を一緒に高めて参りましょう。

「雲外に晴天あり（Every cloud have a silver lizing)」

これは、全日本空輸株式会社代表取締役社長 平子 裕志氏が大切にしている言葉です。私が好

きな言葉でもあります。

「silver lizing」とは、雲海にさす希望の光を表します。どんな困難な状況でも必ず道は開けると

いう意味です。皆さんの思いや経験、英知を集約し、希望の光を子どもたちにあてていきましょう。

＜これはいけないです＞

先日、危険箇所の調査のために、校区内を回っているときのことで

す。木場郵便局から信号に向けて抜ける道路の曲がり角付近に、右の写

真のような電柱のワイヤーをガードしている黄色いカバーがあります。

よく見るとそのカバーが随分と損傷しているのが目につきました。近所

の方の話によれば、小学生がこの上に乗って遊んでいるとの事でした。

このことは学校としても早速指導しました。下校時や放課後は目の届きにくい時間帯ですが、ご家庭でも

公共物の取扱いについて話題にしていただけたら幸いです。



前任のセイフ先生と悲しいお別れをしたばかりですが、この度新しく デーナ デービ

ス先生が来られました。デーナ先生はジャマイカ出身で、笑顔がとても素敵な先生です。旭

が丘小と大村中を担当されます。旅行やバレーボール、カラオケが趣味だそうです。旭が丘

小学校のスタッフとして、早く仲良くなって、英語の楽しさを伝えてほしいですね。ようこそ旭が丘小へ！

コロナ感染症拡大予防に向けた最近の取組

（１） 朝の検温・消毒を校舎に入る前に行います。

これは、夏に感染レベルが厳しい頃に実践したことです。蔓延防

止等重点措置、が長崎全域に発令されたこともあり、本校では先行

して１月２４日（月）から始め、２月１０日まで実施します。

（２） 音楽では、一斉に演奏したり歌ったりするなど集まって活

動することを控えています。図工や家庭科等の活動も同様に、

一緒に活動する内容を制限しています。

（３） 大声を出さないよう、張り紙等で注意喚起をしています。

（４） 消毒活動を一層充実させています。

（５） 一日のうちに数回健康観察を実施しています。

今後、臨時休校や学級閉鎖の必要性が生じたりした場合、また、感染症の関連で休みとなっ

た場合などに備え、リモートによる授業配信やオンラインによる学習などを実施する予定で

す。タブレットの持ち帰りについて引き続きご支援いただくとともに、先日ご案内しましたご

自宅でのオンライン接続について、確認をお願いいただければ助かります。

～新校舎のこれから～

今年度５月に新校舎ができました。ご存じのとおり旭が丘小学校は、

ここ数年で６０人以上児童数が増しています。学級数が増え、やむなく

この校舎が増設されました。今年度は相談室及び多目的室として活用し

ていますが、令和４年度は通常学級が２クラス入ります。何年生が入るかはまだお伝えすること

ができませんが、少し本校舎から離れてしまう状況となります。不自由をおかけする部分もあり

ますが、新しい校舎に入る喜びもあるとお子様にお伝えいただき、該当学年となられた際には、

ご理解とともにご支援いただきますようお願いいたします。

令和３年度学校評価について

先日、学校評価についてお願いをしたところです。学校評価は毎年実施しなければいけない
もので、年末から年度末にかけて各校で実施します。今年度、旭が丘小学校では、初めて携帯
電話等を活⽤した学校評価アンケートを実施中です。授業のこと、⼼の成⻑、登校の様⼦、⽣
活習慣、学校の対応等１３の項目についてお尋ねをしています。コロナ禍で学校の様⼦がわか
りにくい部分もあるとは思いますが、ご協力いただきますようお願いします。


